

Thomas Schleppegrell

Facharzt für Innere Medizin, hausärztliche Versorgung



- 1990 Abitur an der Ricarda-Huch-Schule in Braunschweig
- 1990 -1992 Zivildienst im Klinikum Braunschweig
- 1992-1997 Medizinstudium an der Georg-August-Universität Göttingen
- 1997-1998 Praktisches Jahr im Klinikum Bremen-Mitte
- 1998-2005 Facharztausbildung Innere Medizin St. Josef-Stift, Delmenhorst
- 2005-2006 Facharztausbildung, Internistische Praxis Dr. Michael Müller in Delmenhorst
- 2006-März 2025 niedergelassen als Hausarzt in Delmenhorst

Liebe Patientinnen und Patienten,

Ab April 2025 werde ich gemeinsam mit Frau Dr. Scheffer die Hausarztpraxis im Kanzlerfeld führen und freue mich sehr über das Vertrauen von Frau Dr. Rosegger-Momberg, in ihre Fußstapfen treten zu dürfen.

Sehr gerne kehre ich in meine alte Heimat Braunschweig zurück und verstärke die Praxis mit meiner langjährigen hausärztlichen Erfahrung.

Ich bin verheiratet und habe zwei Kinder. In meiner Freizeit spiele ich gerne Tennis und verreise mit meiner Frau.

Auf ein Kennenlernen ab April!

Ihr
Thomas Schleppegrell